

## Blühendes Sachsen 2019



Tobias Muschalek, Geschäftsführer des Landesverbandes Gartenbau e.V., wertete die diesjährige Aktion „Blühendes Sachsen“ aus. 2019 beteiligten sich 93 sächsische Gartenbaubetriebe an dieser Absatzaktion. Das sind gleichbleibend viele Betriebe wie in den Vorjahren. Jedes Jahr führt der Landesverband im Nachgang eine Befragung unter den Teilnehmern durch. Die Ergebnisse dieser stellte Tobias Muschalek nun kurz vor.

Zusammenfassend lässt sich feststellen:

- 70 % der Gärtner waren mit dem Tag der offenen Gärtnerei sehr zufrieden oder zufrieden
- 71 % der Gärtner beurteilen die gesamte Beet- und Balkonpflanzensaison mit gut und sehr gut
- 60 % der Gärtner waren mit dem Werbepaket des Landesverbandes und der Werbung sehr zufrieden oder zufrieden
- 64 % der Gärtner fanden die Wahl der Balkonpflanze des Jahres gut oder sehr gut